

# Usai Jum'at Curhat, Kabag Ops Polres Solok Serahkan Bantuan Sembako

JIS Sumbar - SOLOK.INFORMAN.ID

Sep 15, 2023 - 15:36



SOLOK - warga Kapolres Solok AKBP Muari SIK,MH,MM, diwakili Kabag Ops Polres Solok Kopol Gusdi,SH, bersama Kasat Samapta Polres Solok AKP Azwari Siregar dan Kasiwas IPTU Masriza, Kapolsek Damau Kembar IPTU Irhas Murat,SH, beserta anggota mengunjungi Warung kopi milik Armalis di Jorong Pasar Nagari Simpang Tanjung Nan IV Kecamatan Danau Kembar, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Jum'at, 15 September 2023.

Kunjungan ini dalam rangka kegiatan rutin Jumat curhat, yang merupakan atensi langsung Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo. Dalam kunjungan itu, Kabag Ops mengatakan bahwa kegiatan ini digelar untuk mempererat silaturahmi

polri dalam hal ini Polres Solok dengan masyarakat.

Kegiatan Jumat berlangsung hangat dan penuh kekeluargaan. Rombongan bercekerama sembari ngopi bareng bersama warga yang ada di warung kopi tersebut.

Selain itu kapak Ops juga menyampaikan pesan Kamtibmas, terutama tentang marak balap liar dan terjadi tawuran.

Menyampaikan pesan Kapolres Solok, Kabag Ops juga mengingatkan pada orang tua dan ninik mamak agar selalu menjaga anak, keponakan agar selalu memantaunya ketika meninggalkan rumah, sehingga tidak terjadi aksi-aksi yang merugikan diri sendiri dan orang lain seperti balap liar dan tawuran.

"Demi menjaga keamanan daerah ini mari kita bersama sama menjaganya dan bagi warga mari kita giatkan lagi pos kamling," ajak Kopol Gusdi.

Kabag Ops juga menghimbau, dalam menghadapi Pemilu agar sama sama kita jaga kondisi dan stabilitas negeri.

"Walaupun berbeda pilihan atau haluan, mari kita jaga persaudaran supaya tidak terjadi keributan, karena kita sama tujuan untuk membangun Indonesia," imbuah Kabag Ops.

Dalam rangkaian kegiatan ini, Kabag Ops dan rombongan langsung mndatangi rumah warga yang tidak mampu di Jorong Pasar Nagari Simpang Tanjung Nan IV Kecamatan Danau Kembar, nenek Sansinar (72 tahun) dan selanjutnya bantuan tersebut ke rumah warga lainnya bantuan diberikan sebanyak 15 paket bantuan Sembako.